

Europe à l'école et Eurodéputés à l'école

Lucas Buthion, Vice-président des Jeunes Européens-France et responsable de ces programmes

Type de programme et de financement

Programmes pédagogiques qui permettent aux membres des Jeunes Européens d'aller parler d'Europe aux élèves, de l'école primaire au Lycée, de façon interactive et ludique, selon les principes de l'éducation non-formelle

Financement : soutien du Ministère de l'éducation nationale ; soutien de la Fondation Hippocrène

Le public ciblé

Elèves, de l'école primaire au lycée, voire étudiants à l'université.

Etudiants Erasmus pour accompagner les intervenants

Les actions / productions réalisées

Plus de 200 interventions par an, touchant environ 6000 élèves

Bénéfices en termes de citoyenneté européenne

Sensibilisation des jeunes à l'importance de la construction européennes et aux enjeux actuels y afférent ; invitation à la curiosité et au débat sur les questions européennes, sur nos voisins européens. Rencontre concrète entre des futurs primo-votants aux élections européennes de 2014 et un parlementaire européen, pour les sensibiliser à l'importance concrète du vote à ces élections.